



Pour citer cet article :

Danan (Alexis), *Paris soir*, n°4028, 18 oct 1934.



Les "PETITES ANNONCES COUPLÉES" paraissent
I^{er} dans PARIS-MIDI
II^{er} dans PARIS-SOIR (éditions parisiennes)
III^{er} dans PARIS-SOIR (édition de province)
soit dans plus de 1.500.000 exemplaires

Paris - soir

GRAND QUOTIDIEN D'INFORMATIONS ILLUSTRÉES

JEUDI 18 OCTOBRE 1934
37, RUE DU LOUVRE, 37
JOUR : TIRAGE 32.000 et 90.000
NUIT : TIRAGE 22.000 et 90.000
(7 lignes)
IV^e ÉDITION
25 cent.
L'ANNEE N° 4222
PARIS

APRÈS L'EFFROYABLE ATTENTAT DE MARSEILLE

M. Albert Lebrun est arrivé ce matin à Belgrade où il a été accueilli par le prince régent

Au milieu d'une foule émue, il est allé aussitôt s'incliner devant la dépouille mortelle du roi

Celle-ci sera transportée ce soir dans la cathédrale de la capitale yougoslave



La veillée funèbre du corps d'Alexandre de Yougoslavie. Sur la droite on distingue le képi, le sabre et le baudrier du souverain.



La locomotive du train amenant le corps du roi entre en gare de Belgrade.

(LIRE EN PAGE 3 LES DÉPÊCHES DE NOS ENVOYÉS SPÉCIAUX)

LES AVATARS DE L'INSTITUTEUR COMMUNISTE DARIUS LE CORRE



Nommé récemment à Fierreville-Bocquerville, en Seine-Inférieure, l'instituteur Darius Le Corre n'a pu pénétrer dans les salles de classes du village. Les parents des élèves s'y opposent énergiquement. Voici Darius Le Corre, debout devant la porte de l'école, s'entretenant avec le maire du village alors que la manifestation vient de se terminer.

EN PAGE 5 :

Les Chambres rentreraient le 6 novembre
par Jacques LA BREDÈ.

Le "délégué" Kramer activement recherché en Suisse ne tarderait pas à tomber aux mains des policiers

Les deux complices arrêtés à Annemasse ont été transférés ce matin à Marseille

L'enquête sur l'attentat de Marseille a marqué hier, avec l'interrogatoire de M. Kralj dit Malin, quelques points nouveaux de la plus haute importance. Tout d'abord, l'interrogatoire du futur de Fontainebleau a permis de préciser formellement le rôle de chacun dans le complot de Marseille et d'en établir la genèse.

1^{er} Une équipe de tuteurs à Paris, équipe composée de Babou, dit Béral, et de Pospisil, dit Novak, laquelle devait redoubler l'attentat à Paris en cas de non-réussite à Marseille ;

2^o Une équipe de tuteurs à Aix-les-Bains, la plus redoutable, composée du rigide Kramon, de M. Kralj, dit Malin, accompagné du fauteur et délégué à Krasser et de la mystérieuse Slave ;

3^o Les instigateurs de complot, dont deux pour le moins sont identifiés et un autre sur le point de l'être.

Les vérifications en cours n'ont pas encore permis de savoir si le chef de cette association, le docteur Favelich, était venu en France.

Les déclarations de Malin ont permis aux enquêteurs de retrouver la trace du terroriste à l'hôtel du Palais d'Orsay, où il séjourna lors de son passage à Paris, ainsi que celle d'une mystérieuse Slave sans doute Maria Wladow, dans un hôtel de la rue Sainte-Anne.

(Suite en page 3)



Milo Pogoreletz



Voici une photo sous montrant Fatchetz (en haut), le chef des terroristes, que la police recherche, alors qu'avec son amie, Milo Pogoreletz (à droite), il prend des bains de soleil sur une plage du Danube. Nous avons donné dans notre numéro d'hier l'interview de Milo Pogoreletz.

(Suite en page 5)

AVANT LONDRES - MELBOURNE

Treize avions, pilotés par de grands "as", s'élançant, samedi, au-dessus de trois continents

LE SEUL EQUIPAGE FRANÇAIS QUI DEVAIT PARTICIPER A L'ÉPREUVE, CELUI DE CHALLE ET CORNIGLION-MOLINIER, BRISE SON APPAREIL CE MATIN AVANT DE PARTIR POUR LONDRES



Voici, vu à plus de 100 mètres de distance, le bel avion de Chalhe et Corniglion-Molinier après son accident sur le terrain du Bourget. (LIRE L'ARTICLE EN PAGE 5)

ON PRÉPARE AU PANTHÉON LE CATAFALQUE OU SERA PLACÉ LE CERCUEIL DU PRÉSIDENT POINCARÉ

La foule sera admise à défiler dès demain après-midi

Depuis hier soir, le corps du président Poincaré repose dans l'église Saint-Hippolyte de Paris.

Transporté sans pompe depuis la rue Marbeuf jusqu'à la crypte où il fut déposé, le cercueil en bois de chêne a été enterré dans un caveau d'attente, sous la chapelle funéraire. Hier soir, le cercueil fut placé dans un chariot à bras, et l'épave du grand homme d'État fut transportée au gouvernement et le peuple de Paris lui rendit un suprême hommage.

Déjà, ce matin, encore sans appareil, le cercueil aura été transporté au Panthéon. Là, au-dessus de ces caveaux qui renferment les restes de tant de grands hommes, entouré des ombres de Thiers, Hugo, Rousseau, Carnot, Le Tour d'Auvergne, Gambetta, Berthelot, Raymond Poincaré dormira pendant quarante-huit heures, dans le temple silencieux où offre aux visiteurs de son fils la patrie reconnaissante.

Vendredi et samedi, dans le Panthéon, le cercueil sera exposé au public, si fidèle dans son respect à ses chefs, à venir défiler devant le grand disparu.

Mais à Saint-Hippolyte d'Ély, le cercueil est fermé, personne ne doit pénétrer jusqu'au caveau, et tandis qu'on débute un nouveau séchage, on pourpre pour un prochain mariage, dans la nef silencieuse des femmes prient pour celui qui n'est plus.

Au moment de la mort de Poincaré, la ligne est glaciale et un ciel gris s'appesantit sur l'immense complot.

(Suite en page 5)



Depuis ce matin, sur l'un des trottoirs de la rue Soufflot, on monte le catafalque dans laquelle prendront place le Président de la République, les présidents des Chambres, les membres du gouvernement et les personnalités officielles.

LE SCANDALE DES BAGNES D'ENFANTS

Il y a des cellules de torture où ni l'air, ni l'inspecteur ni le journaliste ne peuvent pénétrer

L'énergique action de M. Louis Rollin et la campagne de « Paris-soir » vont-elles enfin aboutir à la suppression des Maisons de Correction ?

par Alexis DANAN



Les « pensionnaires » de la maison de Belle-Ile effectuent dans le port quelques exercices de navigation à la rame.

Le 20 octobre, à la salle des Sociétés Savantes, après que M. Louis Rollin, avec une irrépressible éloquence qu'il met d'ordinaire au service des causes qui lui tiennent au cœur et auxquelles nous sommes, depuis une foule d'années, associés, a traité une fois de plus le procès des bagnes d'enfants, le moment vint de donner la parole à des adversaires en liberté de ces institutions, car, Dieu merci, nous ne finissons pas à Cayenne. Faut-il, familiarisé impitoyable du document soumis, accéder à ma suite, à la tribune de l'Assemblée, un gamin lauréat comme ce, qui était spontané, nous venons me rendre hommage, la veille, à Paris-soir, pour l'exactitude de nos révélations sur France-le-Château.

Les Pédale me pria de le présenter au public et je le fis en quelques mots. L'instinct s'avance pour prendre la parole. Mais, dans le lourd silence qui s'était créé devant lui, son accord en vain se verra. La parole française se frite, et le plus éloquent témoignage tomba de ces lèvres ingrates à l'épave. Ces enfants, à qui l'on demandait de rédiger un instant son passé sous peine, révisé si bien, que son cœur chavirait dans le désespoir. Il pleura, sans retenue, les mains ballantes, comme plier les mains, et c'était, en effet, le meilleur preuve qu'il avait fait par l'effort de se rajouter.

Ce fut une inoubliable minute.

(Suite en page 5)

LE PAPE A CÉLÉBRÉ LE MARIAGE DE SON NEVEU AU VATICAN



Ministre des Travaux publics du Saint-Siège, le comte Franco Ratti, neveu de Pie XI, a épousé Mlle Angèle-Marie Crespi. Le cérémonial religieux eut lieu au Vatican. Voici le Saint-Père bénissant les nouveaux époux.

